

## **GARANTIE LIMITÉE POUR LES ÉQUIPEMENTS ANTONEE**

**(Canada seulement)**

La garantie Antonee s'applique à tous les équipements qui ont été installés, utilisés et entretenus correctement selon le manuel d'instruction fournis avec votre équipement Antonee.

Les produits Antonee sont garantis à l'acheteur original d'être exempts de défaut de matériel et de main-d'œuvre. Cette garantie ne s'applique pas aux équipements endommagés, altérés ou abusés accidentellement ou intentionnellement, modifiés par un technicien de service non qualifié ou si un numéro de série est altéré ou manquant. Elle ne s'applique également pas lors des dommages causés aux éléments thermostatiques ou autres pièces électriques, par l'eau ou autres liquides. Les thermostats sont pré-calibrés en usine, une modification à cette calibration par l'utilisateur ne sera pas couvert par la garantie.

Antonee s'engage à réparer ou remplacer les pièces défectueuses causées par un défaut de matériel ou de main-d'œuvre durant la période de garantie. La décision d'honorer la garantie sera autorisée par le département de service d'Antonee, laquelle décision sera finale. La main-d'œuvre pour réparer ou remplacer le matériel défectueux sera garantie lorsque performée par une agence de service Antonee autorisée. Frais de déplacement de plus de 80 kms, jours fériés ou temps supplémentaire ne sont pas couverts.

L'installation, la vérification initiale ou la maintenance normale sont la responsabilité du distributeur, propriétaire-utilisateur ou le contractant à l'installation.

**Période couverte : 1 an pièces et main d'œuvre, effectif à partir de la date d'achat par l'acheteur original. Les pièces remplacées lors de cette période seront garantie pour la portion non expirée de la garantie originale.**

Suivant l'autorisation par notre département de service, tous les équipements de moins de 70 livres, considérés comme « portable » doivent être expédiés à l'usine, tous frais payés par l'utilisateur, un équipement neuf sera expédié pour remplacement.

## **ANTONEE EQUIPMENT LIMITED WARRANTY**

**(Canada Only)**

Antonee guarantees to the original purchaser only that its products are free of defects in material and workmanship, under normal use and care as described in the owner manual supplied with your equipment.

This warranty does not cover thermostat calibration or defects due to or resulting from handling, abuse, misuse, nor shall it extend to any unit from which the serial number has been removed or altered, or modifications made by unauthorised service personnel or damage by flood, fire or other acts of God. Nor will this warranty apply as regards to the element damaged by water or any liquids.

The extent of the manufacturer's obligation under this warranty shall be limited to the replacement or repair of defective parts within the warranty period. The decision of the acceptance of the warranty will be made by Antonee service department, which decision will be final. Parts and labor during the warranty period will only be performed/supplied by authorized agencies. Travel over 50 miles, holiday or overtime charges are not covered.

The purchaser is responsible for having the equipment properly installed, operated under normal conditions with proper supervision and to perform periodic preventive maintenance.

**Time period : 1 year parts and labor, effective from the date of purchase by the original owner. Parts replaced under this warranty are warranted for the un-expired portion of the original product warranty only.**

Once authorised by our service department, equipment weighing 70 pounds or under, is considered portable, they must be taken or sent prepaid to Antonee's factory for in-warranty exchange. A new equipment will be sent for replacement.